



---

# Propreté Urbaine : les négociations ont abouti

---

Le dialogue social, poursuivi ce matin par l'Adjoint au Personnel, Pierre Mériaux, avec la Direction Générale et les cadres de la Propreté Urbaine, a permis de trouver un équilibre qui concilie au mieux les exigences du service public et les conditions de vie des agent-es.

Ces dernier-es verront leur temps d'intervention sur l'espace public accru, à un moment où leur activité peut se déployer de façon très efficace, en embauchant 7 minutes plus tôt tous les jours.

Cela leur permet de bénéficier de 4 journées de RTT sur l'année tout en respectant les exigences de la loi sur les 1607 heures.

La Ville de Grenoble se félicite de la reprise du travail dès 13h00 des équipes de la Propreté Urbaine qui étaient en grève depuis le mardi 4 janvier. Cette reprise du travail rapide a permis la réouverture de la déchetterie Jacquard et le nettoyage des marchés dès cet après-midi.